

# "Activitas"

Fuentes 5  
MADRID — ESPAÑA

Director Técnico  
**D. Antonio Fernandez de Velasco**  
Gerente  
**D. Isidro Barbero Carrasco**

Corresponsales en todas las ciudades y poblaciones importantes de España, en las principales ciudades de las Repúblicas americanas y en todas las capitales europeas.

Se aceptarían relaciones comerciales con las entidades similares de este país

**Certificados**  
De última voluntad, de Patrimonial, de la propiedad, de nacimientos, matrimonios y Defunciones

Convalidación de Estudios y diplomas americanos en España y Europa

Legalización de Toda Clase de Documentos

Instancias, Reclamaciones y Recursos

Patentes y Marcas

Obtención de todo género de Gracias y Mercedes

Informaciones Generales

Expedientes de Prófugos

Crítica y Colocación de Libros

Rehabilitaciones y Concesiones Nobiliarias

Representación de Casas Serias

Ponemos en comunicación directa a productores y consumidor de Europa y de América

Colocamos productos. Damos noticias y referencias de mercado y cotizaciones

Proporcionamos Informe Comerciales

Fomento de Turismo Noticias y Referencia a Turistas

### IMPORTANTE

A los suscriptores y anunciantes de este periódico se les hace todo género de encargos, como envío de objetos, libros, relojes, alhajas, etc., sin cargar un solo céntimo en el precio de coste.

## LOS PANADEROS DE LA CIUDAD DE MEXICO SON TRAICIONADOS

MEXICO, febrero 5.—Se ha puesto en claro que un grupo de agitadores perteneciente a la CROM pero que ocultó su filiación, estuvo incitando a los panaderos de la Federación de Trabajadores para que solicitaran un considerable aumento de sueldo, aconsejándoles que en caso que no accedieran a sus demandas, declararan una huelga general, como lo hicieron el domingo.

El resultado fué que los patronos no accedieron al aumento, se declaró la huelga, y centenares de panaderos afiliados a la CROM presentados por estos en las tahonas, fueron admitidos como rompelueltas quedando los rojos sin trabajo y sin lograr que sus demandas se atendieran.

Esta maniobra sucia de los amarillos ha indignado a los rojos pero nada podrán hacer porque los cromistas están apoyados por la fuerza pública y todos los obreros andan armados para ayudar al gobierno callista, mientras los huelguistas ahora cesantes, están inermes y sin recursos.

## LOS FERROCARRILES HAN CLAUSURADO ALGUNOS DE SUS TALLERES

MEXICO, Febrero 5.—Los directores de los Ferrocarriles Nacionales en su impotencia de sustituir a todo el personal huelguista de mecánicos en las diversas divisiones del sistema, han ordenado la supresión de los pequeños talleres que se encontraban establecidos en puntos como Iraúato, Celaya, Torreón, Saltillo, San Luis, etc. y dejará sólo, según el boletín correspondiente, los talleres de Aguascalientes, Monterey, Rincón Antonio, Chihuahua, Jalapa y Guadalajara.

Esta prueba de impotencia es mejor que la confesión de que la empresa ha sido derrotada por la actitud viril y serena de los mecánicos mexicanos que declararon la huelga el día primero de diciembre anterior.

SOFIA, Bulgaria, Febrero 5.—Cuarenta mil rusos refugiados en esta ciudad, pertenecientes a los mejores círculos de la antigua aristocracia rusa recibieron con grandes muestras de regocijo la noticia de que el Zar Nicolás I de Rusia y todos sus familiares se hallan gozando de plena salud en el Reino de Slam, protegidos por la guardia personal del Emperador.

Desde que se recibió esta información la Iglesia de Sofia celebra misas diariamente y se ora dando las gracias al Todopoderoso, por que el Zar y los miembros de su familia no fueron asesinados como por varios años se ha creído.

# La Banca...

(Viene de la 3a. Plana)

puesto que en la perpetuación de la especie animal se atiende a la selección racial y tratándose de hembra humana basta el deseo de poseerla para adquirirla en "propiedad" ya que cualquiera otro podría arrebatársela de igual manera que la había adquirido el primero.

No contento pues el soviético con haber suprimido en Rusia el matrimonio canónico, pretende ahora suprimir el matrimonio civil, retrogradando a una edad primitiva tan perdida en el pasado de la historia que nadie puede concebir en nuestros días retroceder a una época nebulosa del planeta. Porque la inteligencia humana en el grado de cultura que ha logrado alcanzar en la edad moderna no puede admitir el amor libre en la forma ultraradical que lo pretende el soviético: convertir a la mujer en una "cosa", despojándola en lo absoluto de sus nobles funciones de esposa y sus atributos sublimes de madre.

Y no es eso lo único, sino que viene después el problema de los hijos, de esos inocentes que son la floración del cariño; que encarnan las ilusiones, los esfuerzos y la finalidad de la vida de sus padres, que por ellos luchan, por ellos sufren, por ellos tiene la vida el supepuzo aliciente de vivirla, de combatir con tesón la adversidad y de conquistar la gloria y la fortuna para relegárselas como dote del cariño.

¿Qué hubiera sido de esos pequeñuelos si no hubiera alrededor de su cuna sentimientos y afectos, espiritualidad y ternura modelando su inteligencia y encauzando su corazón? ¿Qué sería de una juventud que al trasponer los umbrales de la infancia y ordenar sus sentidos: memoria, inteligencia y voluntad, se encontrara nacida como las aves de corral?

Seremos todo lo anticuados, conservadores, oscurantistas, y retrógrados que quieran los a-

póstoles y propagandistas de la revolución social salida de los absurdos moldes rusos, que venieran como una doctrina los desequilibrios, como veneraban los pueblos aborígenes en toscos ídolos de piedra, representando culebras y figuras grotescas, a la presentida divinidad creadora del Universo, pero no podemos, no queremos creer que aquellos hombres que surgieron de un estado caótico como el que predominó en Rusia después del derrumbamiento del trono de los Czares, procedan con estricto apogo a su conciencia, y preferimos las viejas ideas de la Fe y del Amor presidiendo la unión de los seres humanos y asentando el matrimonio social sobre la base del cariño, los sentimientos y las emociones que tienen, además del definible encanto de la espiritualidad el insustituible arrobamiento de los símbolos.

¿Cómo va a poderse comparar el acto brutal de arrebatarse una mujer inscribiéndola

en la "tarjeta de identificación" para que quede constituida en esposa, con el cuadro que ofrecen las bodas, presentando a la mujer con el núbil traje blanco y circuyendo su frente con azahares? ¿Cómo va a prescindir de esa blanca diadema que simboliza la pureza del cuerpo y del espíritu con que las vírgenes llegan a los pies del altar para trasponer la puerta del misterio?

¿Y cómo tampoco va a renunciar más tarde a la sublime categoría de madre, toda la bondad, toda caridad, toda abnegación para el cuidado de su hijo desde que lanza el primer vagido en la inconsciencia de la cuna hasta que, hombre ya, conoce de todas las amar-

guras y de todos los dolores que son patrimonio de la humanidad y que sólo los comprende y alivia el corazón de una madre?

El hogar tiene que asentarse sobre una base de amor, que es la compensación que Dios otorga a la humanidad para que los sufrimientos de la vida sean llevaderos. Queremos trocar el sublime encanto de la boda por la frialdad de muerte de una vulgar unión, sancionada únicamente por el acto de tomar una mujer y escribir su nombre en una simple tarjeta de identidad, es como querer destruir la belleza de un paisaje natural por toscos brochazos de pintura de agua-cola.

Ninguna mujer, ya sea de las que tienen cultivados sus sen-

timientos, y el corazón r... de ternuras, ya de las... por falta de educació... pueden apreciar toda... deza del acto en que en... gan su destino al hombre... las lleva a formar un... hogar, podrá referir a... sobradamente libres... admite el soviético, con solo... inscripción en documentos... onales, el inefable encanto... esas brillantes ceremonias... ligiosas donde las recibe el... crdote entre el olor del in... so y los acordes de un in... celestial, para bendecir aq... afecto que ató sus coraz... con los de los hombres q... convierten en sus compa... inseparables.

La Humanidad se ajime de ilusiones y esperanzas, ensueños y de anhelos... existen los símbolos. Y el... bolo del Amor, jamás p... ser destruido como lo pret... de el soviético.

## Seccion de VENTURA

Suscr base Ahora Mismo a La Voz Este Perindico Vela Por El Bien De La Raza

## Napier & Sons.

409 MAIN ST. — — — — VENTURA CAL.

Acabamos de instalar un departamento para hacer marcos de Retratos. Tenemos velas de fantasia y otros mil mil art culos

PINTURAS Y PAPEL TAPIZ.

## Los Avisos Economicos de La Voz dan Excelentes Resultados

## NOS ESTAMOS CAMBIANDO A

## LA NUEVA CASA DEL



326 WEST MAIN ST. VENTURA — — CALIFORNIA

Esperamos vernos honrados con su visita el día de nuestra formal apertura que sera pronto.

Uno de los mejores y mas bien equipados edificios en el sur de California.

## HUFFMAN MOTOR CO.

(Agentes Autorizados del Ford)

Nuestro domicilio esta cerca de la Ventura Avenue

Tel fono 1322 — — — — Ventura, Calif.

## DOCTOR JULIO BIANCHI

He Tradladado mi oficina a la casa Num. 521 de la Calle Oak

Horas de Consulta de 1:30 a 4:00 p. m.

Domingos y lunes de 9 a. m. a 12 m. y de 1:30 a 4 p. m.

TELEFONO 96

VENTURA, CALIF.

## REARDON UNDERTAKING CO.

VENTURA CALIF.

LA UNICA AGENCIA DE FUNERALES

Más Cómoda de Este Condado

CORONER DEL CONDADO DE VENTURA

Teléfono 453

431 Main St.

Reciba Usted Durante Un Año La Voz de la Colonia En la Puerta de su Casa por Solo \$1.85

## MODERN



## METHODS

NADA EXISTE MAS PELIGROSO QUE UNOS DIENTES ENFERMOS

Su vista, su estomago y en general todo su organismo, sufre si sus dientes estan afectados de Piorrea o estan enfermos.

Le Examinamos Sus Dientes Gratis

Si Desea Rayos X, cobro \$1.00

Uso en todos los trabajos oro de 22 y garantizo completa satisfacci n.

Mis Precios se Acomodan a Cualquiera Forma

Dentadura completa, da la mejor calidad (Forma natural)	\$6.00
Dentadura completa, tan bien como	10.00
Coronas de Oro macizo, de	7.50
Rellenos de oro, desde	4.00
Hermoso puente con diente de oro de 22 kilates	7.50
Rellenos de porcelana	4.00
Extracciones sin dolor, absolutamente Garantizadas	1.00

## Dr. P. R. Shenefield

722 Main St.

Telefono 618

VENTURA CALIF.

Abierto en las Noches

## L. E. BEHYMER

Presenta

## ORQUESTA TIPICA DE MEXICO

Que da un gran programa musical en el Auditorio de la Escuela Alta el jueves 10, Bajo los auspicios del

OXNAR MUSIC CLUB

Matinee: comenzar a las 3:30 p. m. Precios 25c, 50c, 75c y \$1.00.

Por la noche, a las 8:15 p. m. 50c, 75c, \$1.50, mas el tax.

Boletos de venta en la Vinden's Pharmacy

Esta gran orquesta se ha presentado ya en varias ciudades de los Estados Unidos y se ha granjeado o a p aso de la concurrencia. Está compuesta de 35 profesores y fué la orquesta oficial del ex-Presidente Obregón.

Desde que el mundo es mundo, el hombre ha estado sujeto con unas fuertes cadenas, que se llaman vulgarmente LA DECIDIA.

Si Ud. quiere progresar; si quiere mejorar su condición, haga un esfuerzo y rompa esas cadenas. Hágase el dueño. Aprovech las oportunidades. Entre a nuestro Concurso de Suscripciones.